


**守口ロータリーカラゴ
週報 No. 45**


スモーキーマウンテンの子どもたち

6月は「ロータリー 親睦活動月間」です

本日のランチタイムのピアノ演奏曲目

1. ブルーハワイ（映画音楽） 2. ハワイアンエディングソング（映画音楽） 3. Your son（エルトン・ジョン）

本日例会 2006年6月28日

(第2219回)

「2005~06年度・役員・理事退任挨拶」

例会担当：会長 幹事

次回例会 2006年7月5日

(第2200回)

「2006~07年度・役員・理事就任挨拶」

例会担当：会長・幹事

出席報告

例会日	出席	欠席	出席率
6月21日	33	16	73.33% (58名中13名免除)
6月07日	35		免除会員出席7名 メークアップ6名 (77.77%)

前回例会(2218回)6/21の主な内容

ゲスト紹介

高橋 義信氏 (社会奉仕地域功労表彰者)
東川 和美氏 (")

会長の時間

「行け！サムライ・ニッポン」

会長 三浦 俊造

サッカーW杯は、先日までにオーストラリア戦とクロアチア戦の2試合が終わった。もう後がない、相手はブラジル、2点差以上で勝つしかない。

私は今までテレビを見て思いますのは、チームに求められる力として「突進力」と「シュート力」が大変不足していると申し上げたい。

ジーコ監督はベテランでも故障者は控えさせ、若手を起用する位、互いの当りが強くて激しいということを周知しているからです。

私は阪神タイガースの試合をタマにテレビで見ますが、今まで何度も、歯がゆい思いをさせられたか数えきれません。少し手強い投手がくるとひと口にいって“可愛い子猫ちゃん”という程、かよわい試合をするのです。

今回のサッカーを見ていて、折角インターチェンジしたボールを相手ゴールへ突進すべき、所ダメシュカが欠け、にぶすぎると感じました。こちらの方は“やさしいウサギちゃん”かなとも思えます。仮にも「サムライ・ニッポン」と呼ばれているチームではないか。チーム一丸となって死力を尽くすべし。体制も大事だが一点を争うゲームは“シュート”あるのみ。強く激しく突進せよ。

“我がサムライ精神 何処にあらんや”

■会長：三浦 俊造
■幹事：篠崎 満信
■広報雑誌・会報委員長：田代 精作

■例会場：守口ロイヤルパインズホテル 守口市河原町10-5
TEL (06) 6994-1111 (代表) 〒570-0038
■事務所：守口市寺内町2-7-3 サンキューピル2F 209号室 〒570-0056
TEL (06) 6994-0010 FAX (06) 6994-0009
■メールアドレス：mrcisc@mti.biglobe.ne.jp
■例会日：毎週水曜日 12時30分～13時30分

卓話 「フィリピン ダバオ訪問報告」



伊東 司郎会員

本年度 国際奉仕委員会の伊東です。実は私、1999年4月入会以来7年になるのですが、本日始めて卓話をさせて頂きます。

守口ロータリークラブに入会以来、実に多くの先輩方々の卓話を聞かせて頂きました。熊澤先生、多田さん、おやめになった小西さん、疋田副会長等、本当に上手なお話をされる方がたくさんおられます。お付き合いの程宜しく御願い致します。

2006年6月5日から7日の2泊3日でフィリピンに当クラブのメンバーであります、水谷治人会員、吉川巧一会員、それと私の3人でフィリピンに行ってまいりました。

申し訳ありませんが、時間が無く水谷治人会員が撮影してくれました写真をそのまま使ってお話しさせて頂きます。



6月5日（月曜日）タイ航空TG621便で関空を10:45に出発致しました。

まず写真は空港で同じ便になりました、フィリピンのスマヨキーマウンテンの子供達です。日本で5月19日（木曜日）から三木市、守口市、豊川市、東京葛飾区等で、講演行脚を続けていた子供達が、日本での講演を終えフィリピンに帰るのと同便になりました。まず彼らと水谷さん、吉川さんが本当の親子の様に仲良くしているのにまずびっくりしました。

マニラに着きまして全工程の世話をさせて頂きました、ライズエイジアの上田様に空港まで迎えに来て頂きました。写真の左側の方です。去年10月に「フィリピンでのNGO」という題で卓話をして頂きましたので、御記憶の方もおられるかなと思います。写真の左側の方はライズエイジアの理事長の桑原彰（あきら）さん、別件で来られていた様ですが、偶然ここでお会いすることが出来ました。

そして、この「クアトロ」という店でクオバウエストRCのメンバーの方々とお会いしました。

中央におられますのが、会長ノミニーのゴンザレスさんです。その左側の方は、このクラブの古いメンバーの方で元俳優さんだそうです。

その左の方は次年度の幹事さんです。この方がボビーさん3780地区の国際ロータリーに出向されているそうです。

基本的には守口ロータリークラブとの共同事業に対しては、とても好意的に受け止めて頂いている様子でした。

バナー交換をしようと思いまして守口ロータリークラブのバナーを持参したのですが、ゴンザレスさんに私はその権限が無いとわけの分からぬ事を言わされましたので、とにかくバナーはお預けしますという事で帰ってまいりました。



空港に着きますと、ダバオロータリークラブの「4つのテスト」の看板が有りました。DAVAO MEDICAL SCHOOL FOUNDATION 車に書かれた文字です

「DMSF-I PHC」
INSTITUTE OF PRIMARY
HEALTH CARE

めざすグレースノノさんのお宅です。通り過ぎてずっと遠くまで走っていました。片道4時間以上掛かっていました。

バレイ アグサンの文字が見えます。
歓迎を受けている所です。
作られた地域ごとに民芸品が並べられてあります。

木彫りの板に「Gathering Place」と書かれています。

グレースノノさんです。日本の香西かおりとアジアでツアードラムをしていたそうです。日本のテレビにも何度か出されている様です。

このおばさんは、和紙風の紙で押し花を作っていました。この中では日本で一番売れそうに思いました。

この人は、こんなゴザの様な物を作っていました。これも商品化するには一番近いかもしれません。

この女の子がこの刺繡をしたそうです。
みんなで自分達が作った物を一生懸命に説明してくれました。

そこから車で3時間掛けて、ダバオ市内に帰り、ミンダナオトレーニングリリースセンターにチェックインしました。

DAVAO MEDICAL SCHOOL FOUNDATION

に付設されているホテルの様でした。

神父さんの所のマニラディケアセンターのパソコンです。これで子供達にゲーム感覚で教育をしているようです。良いソフトが出来ているのにびっくりしました。

四つのテスト ●言行はこれに照らしてから ① 真実かどうか ② みんなに公平か ③ 好意と友情を深めるか ④ みんなのためになるかどうか

これがゴミの山です。後ろに見えるのが、この近くに住む人達の集合住宅ですが、築後3年だそうですが、どう見ても建って10年以上たっている様に見えます。

ゴミの山と上田敏博さんです。現地の人からトシ、トシと呼ばれ、とても慕われている様子でした。この上田さんと一緒にかつたら、とてもこんな所を歩けないだろうと思いました。

子供達がガンバ大阪の宮本のサインボールを手にして記念撮影をしている所です。

これがマニラディケアセンターの看板です。

ゴミの山です。先程の集合住宅の中から見たゴミの山です。



そこから少し離れたゴミの山を見せていただきました。私は車から外へ出て、臭いに圧倒されて、その場に立ちすくんでしまいました。吉川さんの「臭いにはすぐ慣れますが、ここまで来てください。」の言葉に騙されて少し中へ入りました。

こんな人達がこんなにたくさんおられるのに驚きました。

水谷さんはこの子らとも、平気ではしゃいでいました。

以上が今回のフィリピンクバオウエストR C並びにダバオファンディション訪問報告です。非常に貧しく、援助を必要としている人達が、ほんとにたくさんおられる事を改めて知りました。そしてどんなに私達が必死になって援助したとしても、ごく一部の人しか、救えない事も実感しました。といっても何もしないというのではなく、少しずつ、こういう活動を続けて、その輪を広げて行く、それしか無いのかなと思います。私も守口R Cに在席している間に少しでも人々のお役に立てる活動をしなければと改めて感じさせられた旅となりました。



米山功労者マルチプル（6回目）

菅野忠彰会員に感謝状と記念品が贈られました



2005～06年度地域功労者表彰

社会奉仕委員会の事業として、地域功労者表彰を6月21日例会の席上で実施しました。

本年度は会員の推薦により2名の地域功労者に対して感謝状と記念品を三浦会長より贈りました。

高橋 義信 殿

薬物乱用抑止に対して多大な貢献をされました



東川 和美 殿

地域の美化運動に多大な貢献をされました



守口ローターアクトクラブ
創立記念例会が開催されました

日時：2006年6月17日（土）
場所：ロイヤルパインズホテル



RAC創設当時を語る小西元RC会員

今年の6月18日、ローターアクトクラブは創立から37年。
ロータリアンの皆様に支えられて、今日もローターアクトは楽しく活動しています。
これから、毎年の“お誕生日”である創立記念日には、OBOGの方々や、
ロータリアンの皆様と共にクラブの節目をお祝いしていきたいと思います。
今年の例会では小西先生に卓話をお願いし、
ローターアクト創立時の隠れ話を聞くことが出来ました。 (守口RAC奥村久継)

ガッツポーズは新会員の片桐君



受付でゲストを迎える会員

幹事報告

(篠崎幹事)

◇ジャワ島地震災害に対する義援金再度のお願い
◇I.M.第3組（ホストくずはRC）より
世界の水不足の国に対する100円募金協力
◇運転経歴証明書の代理申請について

◇◇◇委員会だより◇◇◇

次年度社会奉仕委員会

日時・場所：6月21日(水)13:30～3F「豊秀の間」

議題：1) 事業計画について

- 2) 3救運動実施日程について【1回7/15(土)】
- 3) 卓話担当について

ニコニコBOX S・A・A

菅野 会員 米山奨学会でご支援御礼。
須山・中島会員 演奏会無事終了致しました。皆様のご後援に感謝致します。

山田・他谷会員 須山・中島先生素晴らしい演奏を有難うございました。
田代 会員 須山・中島先生演奏会のご盛会を祝して。

石井 会員 先日、須山・中島両会員による箏の記念演奏会での盛況を喜んで。

松尾安会員 高橋先生をお迎えして、表彰おめでとうございます。

石橋 会員 2週連続欠席のお詫び。菊田会員お世話になりました。

川村 会員 本日社会奉仕表彰に高橋義信氏、東川和美様をお迎えして横尾先生大変お世話になりました。

田代 会員 菊田会員、先日は大変お世話になりました。

伊東 会員 本日、卓話をさせて頂きます。
石井 会員 先週、ゴルフ同好会後の懇親会で西原会員、三浦会長等に大変お世話になりました。

他谷 会員 坂本ゴルフ同好会そして同伴の皆様、久し振りにとても楽しいゴルフを有難うございました。又、後の柿右衛門さんの会合も有意義でした。

篠崎 会員 菊田会員、大変お世話になりました。

佐治 会員 連続欠席申訳ありませんでした。

6/21結婚・誕生ニコニコBOX累計
1,320,000円

おしらせ

ホームページ・メールアドレス

新年度（2006.07.01）より新しくなります

●URL（ホームページ）

<http://www.moriguchi-rc.jp>

●メールアドレス

info@moriguchi-rc.jp

アクセスの方法などは当委員会（田代）まで、ご遠慮なくお尋ねください

広報雑誌・会報委員会

四つのテスト ●言行はこれに重らしてから ①眞実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか